

Fecha: 07-08-2024
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: El auto volador que está de exhibición en Melbourne

Pág. : 17
Cm2: 115,3
VPE: \$ 256.190

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

EFE/JAMES ROSS



HISTORIA DE UNA IMAGEN

El auto volador que está de exhibición en Melbourne

Así se veía el prototipo XPeng X2 en una exposición en Port Melbourne, en Melbourne, Australia, esta mañana. El vehículo eléctrico de despegue y aterrizaje biplaza está fabricado por la empresa china XPeng Motors. Conocido como vehículo eVTOL (vehículo eléctrico de despegue y aterrizaje vertical), llega para llamar la atención sobre la gama de vehículos eléctricos (EV) que lanzará en la Electric SUV Expo en Melbourne. Se espera una versión para el mercado masivo en 2025, con los modelos volando a 130 km/h. Actualmente, los motores eléctricos del X2 sólo pueden mantenerlo en el aire durante 35 minutos, lo que proporciona una autonomía máxima de 75 kms.